

Cumbre de buenas noticias en Barrancabermeja

COMPRA DE DRAGA E INVERSIONES ANUNCIA CORMAGDALENA

Barrancabermeja, mayo 22 de 2024. La IV Cumbre de Mandatarios del Río a la que asistieron este miércoles alcaldes de 10 municipios de Antioquia y Santander, fue escenario para la revelación de importantes anuncios relacionados con la protección y conservación del Río Magdalena.

En el marco de su intervención de apertura, el director ejecutivo de la Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena, Álvaro José Redondo Castillo, reveló la adjudicación del proceso que permitirá la compra de la draga “Cormagdalena 2”, un equipo que reúne todos los requisitos generales para cumplir con el objetivo de garantizar el plan de dragado en el sector navegable del primer afluente del país entre Barrancabermeja y Barranquilla.

“El equipo llegará al país en noviembre del presente año y entrará en pleno funcionamiento en el primer trimestre de 2025”, reveló el funcionario, quien además anunció la inversión de recursos del orden de los \$13 mil millones en el Distrito de Barrancabermeja para la descontaminación ambiental de la ciudad.

Entre el caudal de noticias positivas para los municipios de la jurisdicción de Cormagdalena en la cuenca media, se incluye la entrega en julio próximo del tablestacado del muelle fluvial al igual que el muelle de pasajeros de Yuma, proyectos que demandan una inversión de \$5.600 millones, y que contribuirán sustancialmente a recuperar la dinámica del transporte por el Río Magdalena en esta sección del país.

También se confirmaron avances en la fase uno de construcción de muelles fluviales para los municipios de Puerto Berrio, y la ejecución en 2025 de la segunda fase en Puerto Nare y Puerto Triunfo, en el departamento de Antioquia;

al igual que los que se construyen en Barrancabermeja y Puerto Wilches, en Santander.

Reacciones

Los asistentes a la Cumbre de Mandatarios del Río coincidieron en manifestar su satisfacción por las importantes informaciones compartidas en las mesas de trabajo con grupos de expertos del Ministerio del Transporte, de la Dirección Nacional de Planeación y de Cormagdalena, que aportan a la concertación institucional para impulsar el desarrollo integral de las comunidades ribereñas, y por los anuncios de intervenciones específicas del gobierno nacional en diferentes territorios.

“Esta cumbre ha sido muy importante porque recibimos un informe detallado de las acciones que ejecuta Cormagdalena, por parte de su director, y hemos tenido la oportunidad de presentar proyectos propios; en el caso nuestro estamos impulsando la construcción de un muro de contención del Río Magdalena en la vereda de Puerto Zambito, donde la creciente ya se ha llevado varias casas”, dijo Luís Santamaría, alcalde del municipio de Cimitarra.

Por su parte, Yerson Antonio Ariza Rivera, alcalde de Yondó, Antioquía, sostuvo que es satisfactorio para los municipios ribereños de la jurisdicción de Cormagdalena, hacer parte de la oferta institucional de la Corporación, que para su municipio se refleja en la recuperación de las cuencas hídricas, en la protección de su dique, entre otras iniciativas que impactan positivamente a las comunidades de ese territorio.

A la Cumbre de Mandatarios del Río en Barrancabermeja asistieron los alcaldes de Puerto Wilches, Barrancabermeja, Puerto Parra, Cimitarra, Bolívar; y por Antioquia los de Puerto Nare Sonsón, Yondó y Puerto Triunfo, acompañados de sus respectivos equipos de planeación y de asesores.

Fin del comunicado

Oficina de Comunicaciones y Prensa CORMAGDALENA